

Observation n°76

Bonjour,

Je suis totalement opposée à ce projet qui n'a qu'un vernis agricole, pour un projet très rentable pour VALECO et l'agriculteur qui louerait les terrains.

Ce projet ne remplit pas les conditions légales d'équilibre financier entre les revenus agricoles et les revenus de l'électricité photovoltaïque produite.

D'autre part, il s'agit d'un projet insensé sur le plan écologique sur des terres argileuses imperméables, sur un bassin versant, avec un risque de pollution de l'eau et des nappes phréatiques, un risque de maladies transmises par les fientes des volailles, des insectes et des odeurs à plusieurs centaines de mètres alentour.

Ce type d'installation doit être proposé, de manière mieux étudiée, à grande distance de zones habitées.

Madame Sylvie HOLDERER